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南姫地域 地区懇談会における 

主な意見と回答を報告します 
 

 「令和元年度主要事業について」をテーマに開催した地区懇談会での主なご意見とその回答をまとめました

のでご覧ください。 

※このまとめは 6月 26日（水）時点のもので、いただいたご意見のいくつかは、現在も各担当課が鋭意対応を

進めています 

日 時：令和元年 6月 7日（金） 午後 7時～ 

場 所：南姫公民館大ホール 

●質問 財政的側面を含め、駅南地区市街地再開発事業の具体的な将来展望を教えてください。 

財政的な負担を検証し事業を行います。市を含めた土地の所有者たちで作る再開発組合が駅南地区市街地再

開発事業を行い、国・県・市の補助金だけでなく、床面を売ることにより費用を捻出します。 

 

●ご意見 庁舎が北と南に分かれて、り災者は手続きに大変苦労します。り災者専用窓口をつくるなどの対応

をお願いします。 

り災者の皆さんに負担をかけない方法を研究します。 

 

●ご意見 旧 248号線の姫町 1丁目付近の歩道が狭く、小学生が登下校する際危険です。歩道やガードレール

の設置など安全対策について検討をお願いします。また、姫町歩道橋についても老朽化しているため改修をお

願いします。 

現地をしっかりと確認し優先順位を検討し事業実施します。対象の姫町歩道橋については既に現地を確認し

ており、緊急の部分修繕を予定しています。 

 

●ご意見 空き家・空き地バンクを成功させるため、建物内の荷物などの片付けをする費用に対して補助をす

ると登録者が増えると思います。 

ご意見を参考にし、調査研究します。 

 

●質問 大津市の交通事故を受け、多治見市の通学路における交通安全対策の状況について教えてください。 

市教育委員会において通学路の緊急安全点検を行っています。また、警察、教育委員会、ＰＴＡ、校長会の

4者や各種団体が協同して、ハード面の整備やソフト面の見守り強化について検討を進めます。 

回 覧 


